

Les FARC-AP et le gouvernement colombien décident de créer une Commission de la Vérité



La Havane, 5 juin (RHC-Telesur)- Les représentants des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) et ceux du gouvernement colombien ont annoncé, à La Havane, la création d'une Commission de la Vérité.

Au cours d'une conférence de presse, Rodolfo Benitez, le délégué cubain aux dialogues de paix, a précisé que cette commission sera chargée d'expliquer le conflit armé et de recenser les victimes.

Les représentants de Cuba et de la Norvège, les deux pays garants des négociations de paix, ont indiqué que cette commission travaillera de manière indépendante et impartiale et qu'elle a vocation à s'inscrire dans le cadre d'un projet plus large visant à faire toute la lumière sur le conflit, à rendre justice, à veiller au versement de réparations et à éviter le retour de la violence, afin de trouver une solution définitive au conflit.

Cette commission devra aussi déterminer les responsabilités collectives des parties et elle aura également pour mission d'organiser la prise en charge des personnes déplacées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58418-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-decident-de-creer-une-commission-de-la-verite>



Radio Habana Cuba